



Un cycle de séminaires sur les mobilités

Le sujet des mobilités est prégnant pour les territoires qui composent l'AILB. Peu denses, enclavés entre des métropoles particulièrement attractives et peu ou mal desservis par les transports publics, ces territoires doivent s'adapter et proposer des solutions innovantes pour faire face aux enjeux sociaux ainsi que de décarbonation et de sobriété.

Dans cette perspective, l'AILB vous propose de découvrir des communautés qui font bouger les mobilités au travers d'actions innovantes au sein de leurs territoires.

13 Juin 2024
A Ploërmel

De 9h-12h30
et 14h-15h30



Découvrez les solutions de mobilité des territoires et les opérateurs structurants.



Visiter l'ensemble des infrastructures RIV de Ploërmel Communauté.



Développement du Transport A la Demande à Châteaubriant-Derval



La Communauté de communes Châteaubriant-Derval est le premier territoire participant à l'expérimentation d'évolution du service de Transport Aléop à la demande de la Région des Pays de la Loire.

Sur simple réservation téléphonique, un véhicule passe prendre les usagers au point d'arrêt "transport à la demande" vers un pôle de centralité du territoire.

Site internet de la CC de Chateaubriant-Derval

<https://www.cc-chateaubriant-derval.fr/vivre-habiter/se-deplacer/transport-a-la-demande-tad/>

PLOËRMEL COMMUNAUTÉ



LE BUS RIV UNE SOLUTION DE MOBILITÉ QUI SÉDUIT

Suite à la prise de la compétence mobilité en juillet 2021 et forte de son expérimentation lancée en septembre 2018, Ploërmel Communauté a fait évoluer de manière importante son offre de mobilités RIV (Réseau Intercommunal de Voyage) en septembre 2022 pour permettre à l'ensemble de ses habitants d'avoir une solution de transport en commun.

Le MAGAZINE communautaire 32 n°13, p12-14

<https://www.ploermelcommunaute.bzh/wp-content/uploads/2023/11/LE-32-MAGAZINE-Numero-13-Novembre-2023-WEB.pdf>





Testez les mobilités décarbonées avec les véhicules électriques communautaires en autopartage

A partir du lundi 6 novembre 2023, Questembert Communauté lance, avec le concours de Morbihan Énergies et le soutien du Feder-Europe, un tout nouveau service d'autopartage. Deux véhicules électriques communautaires seront mis à disposition du public via la plateforme «456.bzh».

Le principe : une voiture, plusieurs usagers !

Le magazine du territoire n°4, p10

<https://www.questembert-communaute.fr/la-communaute-de-communes/publications-2/>



La nouvelle ligne du réseau Breizhgo : Plélan-le-Grand - Redon

La Région Bretagne et les Intercommunalités de De l'Ouest à Brocéliande Communauté, de Redon Agglomération et de Brocéliande Communauté ont collaboré afin de proposer aux habitants une nouvelle offre de transports.

Inaugurée en janvier 2023, la nouvelle ligne 12 du réseau BreizhGo, relie dorénavant Plélan-le-Grand à Redon. Les déplacements pendulaires en horaires décalés ainsi qu'une connexion au réseau Breizhgo à Guer (ligne de bus) et à Redon (TER) s'ajoutent au maintien de la desserte scolaire.

Magazine #23, p23

<https://www.redon-agglomeration.bzh/magazine-23>

À BICYCLETTE SUR LA VOIE VERTE

Entre Châteaubriant et Ploërmel, une ancienne voie ferrée a laissé la place à une voie verte : un parcours aménagé de plus de 90 km très accessible à pied ou à vélo... Un guide a été édité au printemps en partenariat avec plusieurs acteurs du tourisme, pour inciter à découvrir, par tronçons, cette balade champêtre.

VUES D'ICI n°19, p25

<https://www.vuesdici-magazine.fr#9133>



Nous retrouver

Alliance Intermétropolitaine Loire Bretagne

ODYSSEO – 7 rue Saint-Conwoïon – 35 600 REDON

contact@alliance-intermetropolitaine.fr – 06 66 99 80 04



Site internet :

www.alliance-intermetropolitaine.fr



Chaîne youtube :

https://www.youtube.com/channel/UC39aIWdISouz_7aVX46u1Ng



Page linkedin :

<https://www.linkedin.com/in/alliance-interm%C3%A9ropolitaine-loire-bretagne-0b2a83281/>

